

ミスチル ほかぼんど



「3秒にひとり、子供が貧困から死んでいます。食べ物がな
い、水が汚い、そんなことで。この状況を変えるには、
お金ではなく、あなたの声が必要です。貧困をなくそう
という声を表すホワイトバンドを身に付けてください」
(6月27日朝日新聞全面広告より)

こんなムーブメントが世界規模で展開されている。
街に出てたくさんのホワイトバンドをしている人たち
に出会えたらいい。7月2日より全国で一斉発売。

ホワイトバンドをつけよう
whiteband



ほっとけない 世界のまずしさ。

地球のどこかで、3秒にひとり、こどもの命が
極度の貧困により失われています。
ホワイトバンドを、あなたも身に付けてください。
この売上は、世界の貧困をなくす活動資金になります。

もちろん桜井くんもいつもしてます(^_^)



our music 2 × Mr.Children

未来

誰もここを通らないや

7月1日放送・フジテレビ「僕らの音楽」より

【関連サイト】 ホワイトバンド
運動のキャンペーンサイト
<http://www.hottokenai.jp/>

3つのアスタリスクは「3秒にひとり」失われていく小さな命をもう失わせない・・・その命がかならず
花ひらくように」という意味でデザインされたそうです。意味を知ると思いもまた深まる気がします。